

Ressort: Lokales

Sachsen-Anhalts Innenminister ruft zu Islam-Debatte auf

Magdeburg, 23.02.2017, 07:43 Uhr

GDN - Nach der Zunahme des islamistisch-terroristischen Personenpotenzials hat Sachsen-Anhalts Innenminister Holger Stahlknecht (CDU) "die Friedfertigkeit des Islam" infrage gestellt. "Der radikalisierte Islam ist eine erhebliche Gefahr für Deutschland", sagte Stahlknecht der "Bild" (Donnerstag).

"Wir müssen jetzt eine offene Debatte darüber führen, dass nur ein säkularisierter Islam, bei dem die Trennung von Staat und Religion und damit von Politik und Glaube komplett vollzogen ist, für uns akzeptabel ist. Wenn der Islam überhaupt in irgendeiner Form zu Deutschland gehören kann, dann nur in dieser säkularisierten Form."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-85709/sachsen-anhalts-innenminister-ruft-zu-islam-debatte-auf.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619